

## Encuesta de opinión sobre la mención a sus madres.

El instituto K-importa ha realizado para el Mudo un estudio-encuesta para saber la opinión de los Españoles sobre la mención a las madres.



A la vista de los resultados, un 94% de la población en alguna ocasión a lo largo del pasado año, ha mentado a la madre de alguno. Con un 8% de referencia a su madre se encuentra Xavier Arta-yus, con un 14% la madre del Ministro de Hacienda Rodrigo Rato, casualmente esta mención se realizó en los meses

próximos a la declaración de la renta. Con un 35% se encuentra la madre del Presidente del Gobierno.

Pese a todo no fue la madre más mencionada en todas las regiones. En Galicia, la madre del Sr. Fraga en los primeros meses del año con ocasión del accidente del Prestige fue mencionada en más del 89% de los hogares Gallegos. pero esta mención pasó a la "Madre que les parió" cuando empezaron a darse las subvenciones de ayuda a los pescadores Gallegos. Por su parte, en Cataluña la mención a las madres más empleadas fue hacia los entrenadores del C.F. Barcelona y su Junta Directiva. Con un 25% aparece el candidato de CIU a la Generalitat, pero esta mención se repetía siempre por el mismo emisor, más concretamente por un tal Jordi Pujol.

Pero si alguien se gana el máximo de menciones a su madre, fue el Sr. Tamayo, "la madre que le parió", que después de su traición, fue mentada su madre en un 125% de la población Madrileña. Se da la curiosidad que su compañera la transfuga Sra. Teresa Saez, no recibió apenas mención a su madre, solo un 4%, pero sí un 356% mención directa.

Aparte de personajes de la vida política, entre los personajes de menciones a sus madres, cabe reseñar con un 134% la madre del presentador de TVE Alfredo Urdaci, con un 192%, el periodista Carlos Davila. Y la mención a un tal Jefe, mencionada su madre en un 455%, en puestos de trabajo y oficinas.

**FE DE ERRATAS:** En el anterior artículo en referencia al Sr. Tamayo y la Sra. Teresa Saez, por error figura: "los Transfugas..", debería decir: el hijo de [REDACTED], cacho [REDACTED], mala [REDACTED] y cabr [REDACTED]

## Convocada huelga humoristas para mediados de marzo.

El anuncio de convocar elecciones para marzo, ha desatado el enfado del CHE (Colectivo de Humoristas Españoles), ante la amenaza de la marcha del actual presidente de Gobierno. Se prevé una campaña electoral de enfrentamiento entre Rajoy, (El Señor de los Hilillos) y Zapatitos, pero nunca será lo mismo si no está en escena el bigote de Aznar.

El semanal "El Jueves", ha presentado suspensión de pagos para finales de marzo. El equipo de redacción y plantilla de los muñecos de Canal +, está desolado, y este propio medio está machacado, en dos palabras: en mudecido. Tenemos el disco duro de imágenes repleto de Ansar y familia y ahora tendremos que reemplazarlas por las de Rajoy, además es totalmente imposible que alguien supere las idioteces del actual presidente de Gobierno.



## Pasatiempos. Por Copón de Oro

Entre estas dos imágenes de Anita Botella hay siete diferencias, ¿Cuáles son?.



VIÑETA 1



VIÑETA 2

- 1.- La Viñeta 1 es la oficial, en la viñeta 2 y pese ser Lunes y horario de oficina, Anita está de viaje con Ansar.
- 2 a 5.- Igual para martes, miércoles, jueves y viernes.
- 6.- ¿De qué coños se ríe?.
- 7.- Mucho rojo para Anita, no creen....